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Статья посвящена анализу правового регулирования динамики семейно-правовых соглашений. Авторы подробно рассматри
вают вопросы изменения, расторжения соглашений в семейном праве. В своем исследовании авторы подвергают критическому 
разбору статьи Семейного кодекса РФ (СК РФ), посвященные этим вопросам, и предлагают внести в СК РФ дополнения о само
стоятельном регулировании изменения и расторжения соглашений в семейном праве и отказаться от применения одноименных 
норм Гражданского кодекса РФ. 
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The article is devoted to the analyses of family law agreement dynamics legal regulation. The authors consider in detail the issues 
of changes and termination of agreements in family law. In the research the authors subject to critical analysis of the Family code articles 
which regulate this question. They also suggest to include in to the Family Code articles containing provisions about family law agreement 
amendment and termination and refuse application of Civil Code similar provisions. 
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